
   
 

楽しく交流学習ができました 

７月６日（木）、１年生が入野小学校で交流学習

を行いました。３か月前まで一緒に過ごしていた

友達もたくさんいて、お互い名前を呼び合いなが

ら、最初から和気あいあいとした雰囲気でした。  

学校ごとに自己紹介をした後、“じゃんけん列車”

や“チーム対抗リレー”をして楽しく過ごしまし

た。短い時間でしたが、入野小学校の雰囲気を味

わうことができました。給食も一緒に食べてみん

な次回の活動が待ち遠しい様子でした。 
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長子配付 

裏面あり 

じゃんけん列車では、２０車両が一つに繋がり

ました。 

他校の友達の前で、しっかりと自己紹介ができま

した。 

他校の友達とチームを組んで作戦を立てリレー

をしました。 

５類感染症移行後の新型コロナウイルス感染症への対応等については、令和５年５月１１日付『新型コ

ロナウイルス感染症が５類感染症へ移行後の学校における教育活動について（お知らせ）』でお伝え

していました。同居のご家族が陽性となっても行動制限等はなくなりましたが、お子様を登校させても

よいか判断に困られる場合もあるかと思います。そのような場合は、学校に相談してくださいますよう

お願いします。前述の文書では「感染への不安(感染経路が不明な患者が急激に増えている地域・同居

家族に高齢者や基礎疾患があるなど)から欠席を申し出た場合、出席停止として扱うかどうかは、校

長判断（合理的な理由があるかなど）となります。」としています。唐津市では、陽性者数が増加傾向

にあるようです。学校では、換気・手洗いなど基本的な感染対策を継続して行っていきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平和への願いをこめて 

 

６月２１日（水）の縦割り班活動は、みん

なで鶴を折りました。平和教育の一環として

例年取り組んでいて、これまでも上級生が下

級生に折り方を教えてきました。平和への願

いを込めたメッセージを書いて心を込めて

折った折り鶴は、６年生が修学旅行で平和記

念公園に捧げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度、学校から配布した令和５年２月１日付「通知表（あゆみ）発行の変更について」で

お伝えしていましたように、今年度の通知表『あゆみ』は、年２回の発行とします。１回目は

４月～９月の評価をして、１０月３日（火）にお渡しします。 

上手に磨けているかな？ 

 
６月２９日（木）、今年度も学校歯科医の井

上先生にお越しいただき、歯科教室を行いま

した。高学年と低学年に分かれて、歯をケア

することの大切さや上手な歯の磨き方につ

いて分かりやすく指導をしていただきまし

た。 “染めだし液”を使って、磨き残しがな

いように確認しながらの歯磨き指導は、とて

も分かりやすく、磨き残しをしないという意

識が向上したと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員会を実施しました 

７月５日（水）、井上郁造様、沼沢辰朗様、

井上美香様にお集まりいただき、第１回学校

評議員会を実施しました。評議員の皆様から

は、 “あいさつや言葉遣いがしっかりしてい

る” “たくさんの人の前でも自分の考えをし

っかりと言える子が多い” “子供達なりに考

えをもっているので、意見や考えを十分聞い

てほしい” 等の意見や助言をいただきまし

た。評議員の皆様には、これからも学校の取

組や子供達を見ていただき、２月の第２回の

会で学校評価の評価項目について評価をし

ていただきます。 

アンケートへのご協力ありがとうござい

ました 

「いじめ・教職員の指導に関するアンケー

ト」へのご協力ありがとうございました。保

護者の皆様からいただいた情報・ご意見をも

とに、指導等が必要なものは管理職及び関係

職員で対応しました。今後も地域・保護者の

皆様からのご意見を学校運営に生かしてい

きたいと思います。このアンケートに限ら

ず、情報やご意見等ございましたら学校まで

お知らせくださいますようお願いします。 


